
Bürger:innen-Fragestunde Gemeinderatssitzung 16.02.2023

Thema: Kommunalsteuerermässigungen

Frage Bürger:in 

Politische Wirkung der Frage:

War die Firma Biomin ab dem ersten Monat kommunalsteuerpflichtig
oder war sie für eine gewisse Zeit befreit?

Der Bgm. Informiert, 
dass es in Haag prinzipiell keine Kommunalsteuer-Befreiungen gibt,

für keine Firma. 

Er greift das Thema dann in der Folge auch in der nächsten Gemeindezeitung auf.


